Weihnachtsbridge 2021 vom 11. Dezember im Restaurant Schönbühl Schaffhausen

Ob der Weihnachstbridge dieses Jahr stattfinden wird – war lange nicht klar. Die Verantwortlichen des Schönbühls gaben endlich grünes Licht.

Zertifikat vorzeigen, die verlangte Massnahme einhalten und in den Saal eintreten. Fleissige Wichtel hatten die Tische zum Turnier vorbereitet. Ein Dank gebührt ihnen.



Mit warmen Worten begrüsste Maria Lenz die Anwesenden, sie wünschte uns Allen ein friedliches Die Weihnachtsturnierleitung gab "Start frei" und schon kehrte Ruhe ein. Konzentrierte Bridgerinnen und Bridger suchten das beste Lizit. So einfach war dies nicht. Habe ich mich mit der Partnerin oder dem Partner verstanden oder nicht? Das war hie und da die Frage. Das Ergebnis des Suchens und Entscheidens zeigte jeweils das Resultat im Bridgemate.

Der Nachmittag verlief im Flug, die letzte Runde war gespielt. Beim Wechseln zum Apéro noch einen Blick auf den gutbestückten Gabentisch werfen, was würde mir gefallen, wenn....

Im Foyer oder im Freien servierte das freundliche Personal den Apéro: Weisswein, Orangensaft und knusperigen Crostini begleitet von einem schmackhaften Maroni Süppchen.

Gegen 19.00 Uhr wurde das feine Nachtessen zügig serviert. Dazwischen unterhielt uns Heidi mit einer liebevoll zusammengestellten Schnitzelbank. Lustige Begebenheiten trug sie vor und dazwischen verteilte sie kleine Geschenke an die erwähnten Personen. Mit ihren Reimen brachte sie viel Freude in den Abend.

Katharina Läuppi gratulierte den Clubmeisterinnen 2020. Beide erhielten anerkennenden Applaus.



Bei den Verantwortlichen der verschiedenen Tätigkeiten für den Club bedankte sich Maria Lenz mit einem schönen Präsent.

Zum Schluss erfolgte die mit Spannung erwartete Rangverkündigung des Weihnachtsturniers 2021:

Nord/Süd

1. Rang Lydia und Jürgen

Ost/West

1. Rang Christine und Ruth

Herzliche Gratulation – gut gemacht!

Nach dem Genuss von Dessert und Kaffee klang der harmonische Abend langsam aus.

Mit guten Wünschen für besinnliche und friedliche Weihnachten verabschiedete sich Maria Lenz von uns Allen.

Rosette Büel

19.12.2021